

## PODER Y DINERO



**Por Víctor  
Sánchez Baños**

### AL FINAL DE CUENTAS:

Buenas calificaciones tienen dos créditos del municipio de Ecatepec tanto con Banobras, que lidera Abraham Zamora, con 463 millones de pesos y BBVA, de Luis Miaja, por 220 millones. El ayuntamiento que preside Indalecio Ríos Velásquez, tiene buena calificación de Fitch & Ratings heredada por la calidad crediticia del Estado de México, al ser el originador de los recursos del Fondo Estatal de Fortalecimiento Municipal, que respalda los créditos. Además, Ecatepec cuenta con un nivel de endeudamiento bancario de largo plazo bajo en relación con sus ingresos disponibles, términos y condiciones favorables de la deuda de largo plazo, misma que fue refinanciada como parte del Programa Especial de Apoyo Financiero llevado a cabo por el Edomex, que lidera Eruviel Ávila.